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10月18日　梅鯉庵清掃

山 口 英 晃環境保全理事

　今年初めての朝の清掃活動でしたが、たくさ
んの方にご参加いただきました。委員長ほかみな
さまの普段の行いが良いおかげで天候にも恵ま
れ、すがすがしい気持ちで清掃活動をさせてい
ただくことができました。
　今回は市の一斉清掃と重なり、いつもとは違っ
た場所を清掃することになりました。
　この時間は、例会ではなかなかお話する機会
が無い方とも、朝のゆったりした時間の中で気
軽に会話をさせていただける貴重な時間でもあ
ります。
　実は、清掃活動の後に、委員長と一緒に過去
のいなばLCが設置した記念碑の確認に行きまし
た。青島は残念ながら発見できず、白兎のハマナ
ス群生地の記念碑は立派に残っています。みなさ
んもぜひお立ち寄りください。
　これからも当委員会の各アクティビティへの応
援をよろしくお願いいたします。
参加者　池田　池谷　太田垣　小倉　表　
　　　　下石　懸樋　小坂　佐藤　霜田
　　　　下田　砂田　谷口博　谷口道　
　　　　角田　仁保　林　松本美　村山　
　　　　安田　山口　山下  山根　米田
　　　　Ｌ24名　霜田ＬＢ１名

EM活性液贈呈式

太 田 垣 政 宣環境保全委員長

　環境保全委員会本年度の事業の一つでありま
すEM活性液活用事業として、９月30日（水）気
高町逢坂小学校、10月５日（月）若葉台小学校を
訪問し、EM活性液を贈呈させていただきました。
　若葉台小学校は数年前からの恒例行事、逢坂
小学校は今年度が初の試みとなります。どちらの
学校も大きく立派な校舎とプールがあり、一昔前

はこれほどの校舎やプールが必要な程の生徒数
がいたと思うと、昨今の少子化、過疎化を改めて
感じました。
　両校とも４年生が担当学年ということで、逢坂
小が７人、若葉台小は31人の子供たちが贈呈式
に参加してくれました。私も贈呈式は初の参加で
したが、代表の子が緊張しながらお礼の挨拶を

白兎ハマナス群生地
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する姿がとても微笑ましく、EM菌が入ったボト
ルを興味津々で覗き込む子供たちの姿も印象的
でした。これから授業の一環として、来年のプー
ル掃除に向けて子供たちがEM菌を培養しますが、
　小人数で大変なプール掃除に、少しでもこの
事業が貢献できればと改めて思いますし、両校
とも今後も継続していく学校行事になると思いま

すので、当クラブとしてもしっかりとサポートし
ていけるよう活動したいと思う次第です。
参加者　９/30逢坂小　池田　小坂　表　山口　
　　　　　　　　　　 太田垣　以上５名
　　　　10/５若葉台小　池田　小坂　表　
　　　　　　　　　　　 山下　山根　山口
　　　　　　　　　　　 太田垣　以上７名

野外例会開催

小 西 　 賢計画委員長

　10月15日に鳥取出合いの森にて野外例会を開
催しました。昨年は台風の営業により急遽中止と
なりました。今年も前日まで天候が微妙でしたが、
会員の皆様の日ごろの行いが素晴らしい（？）お
かげで曇り空ではありましたが無事開催できまし

た。ただ、当初芝生の広場で例会を行う予定でし
たが、風が吹き荒れ肌寒い日でしたので管理棟
のそばでの例会となりました。２年連続で計画委
員長の大役を仰せつかり、コロナ禍により色々な
アクティビティが中止になる中、野外例会は無事

若
葉
台
小
学
校

逢
坂
小
学
校
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終えることができよかったです。これでいつでも
計画委員長を卒業できます…
　新型コロナウイルス感染症の1日でも早い終息

を祈願し、地域の為のアクティビティ等を例年ど
おり開催したいものです。

ガバナー公式訪問・諮問委員会に参加して

小 坂 宏 治幹事

　９月25日（金）に336-B地区７R-１Zのガバナー
公式訪問・諮問委員会が白兎会館でありました。
当クラブからは池田会長、住谷第一副会長、池
谷会計、事務局の井口さんと私の５名が参加し
ました。金礪ガバナーは鳥取に来ることなく、会
議はリモートで行われました。ホストクラブの鳥
取千代ライオンズクラブ会長戸田達久様の開会
の挨拶で式が始まりました。そして、金礪ガバナ
ー以下会場の参加者の紹介、片山武夫７R-１Z・
ZCの歓迎挨拶、金礪会長の国際会長メッセージ
と続きました。その次に、地区ガバナー・スロー
ガン、アクティビティ・スローガン、地区ガバー
ナー・キーワードの「良知」「敢為」「知行合
一」について説明がありました。これは、知識と
行為は一体でなければ意味がなく、ぶれることな
く品位をもって「知行合一」を実行しよう、とい
うことでした。
　今年度は、会員減少で運営費が減少のため経
費節減が重要課題で努力すること、委員会を
GMTとFWTはGMT・FWT委員会に、YCEと青
少年健全育成委員会も統合をしたこと、ITの取
り組みを推進することなどを話されました。
　また、各クラブの会長が『我がクラブが誇れる
アクティビティ事例　その自慢どころ』として、
クラブの現状や会長スローガンとアクティビティ
についてそれぞれ発表しました。ガバナーから

「いなばの森」森林浴ウォーキング大会はとても
いいアクティビティだと褒めていただきました。
コロナ禍でのリモートの公式訪問になり、会員の
皆様には例会の日が変更になるなどご迷惑をお
かけしました。当日の公式訪問は後日ユーチュー
ブで発信されると思いますので、ぜひご覧になっ
てください。
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新会員紹介

■株式会社 バイスリー　Chief Executive Officer
■鳥取市湖山町東５丁目 206 花木ビル２Ｆ 
　☎ 30 － 6142　Fax 30 － 6143
　E メール　kakehi@bythree.jp
■自宅　鳥取市湖山町東５丁目 361 － 1 サーパス湖山東 805
　☎ 050 － 3440 － 1524　携帯 090 － 2297 － 0050
■血液型／Ａ型
■趣味／ゴルフ
■推薦者／宮脇洋行
■所属委員会／環境保全委員会

懸
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Ｓ５４．３．２５生

　10月より新会員として入会させて頂きました
「株式会社バイスリー」の懸樋真哉と申します。
この度、歴史と伝統ある鳥取いなばライオンズ
クラブの一員に加わらせて頂きまして大変嬉し
く、光栄に思っております。
　弊社は情報紙DAGANAの企画発行や、企業
様の集客・求人に係る広告コンサルタント業務
等を行う広告代理店業務と、飲食事業の弁当ピ
ッコロというお店を田園町と西町で経営させて
頂いておりまして、微力ながら専心社業の発展

に尽力させて頂いております。創業から６年目
のまだまだ若い会社ですので先輩方から様々な
ことを学ばせて頂く機会を頂ければ幸いでござ
います。まずはライオンズの誓いを守り、志高
く積極的に活動に参加し、多くのことを学び自
己研鑽に励みたいと考えております。
　最後になりますが、奉仕の心を忘れる事なく、
社会に貢献できるよう精一杯努力し、邁進して
参りますので、今後ともご指導ご鞭撻を賜りま
すようお願い申し上げます。

■株式会社 Y・T 企画　代表取締役
■鳥取市湖山町東３丁目７３ 
　☎ 50 － 0526　Fax 50 － 0532
　E メール　ytp4191@able.ocn.ne.jpp
■自宅　鳥取市有富 422
　☎ 53 － 1190　携帯 090 － 7138 － 0753
■血液型／Ｂ型
■趣味／山登り・ゴルフ
■推薦者／宮脇洋行
■所属委員会／環境保全委員会

角
つの

 田
だ

  恭
やす

 成
まさ

Ｓ４７．５．２６生

　鳥取いなばライオンズクラブの皆様、はじめ
まして。10月より新会員として入会させていた
だきます、株式会社Ｙ・Ｔ企画代表取締役角田
恭成です。弊社は平成14年に起業いたしました。
平成27年に法人化いたしました。オートバイ卸
売業、オートバイ部品販売、自動車販売を柱に
営業展開をしております。現在は関東、中部、
関西と取引業者を拡大し、日々走り回っており
ます。

　この度は伝統ある鳥取いなばライオンズクラ
ブの一員になれたことを大変嬉しく光栄にオも
折っております。「ライオンズの誓い」のもと
に、積極的に活動に参加し自己研鑽してまいり
たいと思っております。
　最後になりますが、奉仕の心を忘れることな
く努力してまいりますので、今後とも御指導御
鞭撻を賜りますようよろしくお願い申し上げま
す。
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中 原 敏 行
　私は、鳥取市出身で高校まで鳥取で過ごし、
大学は北海道旭川市で４年間過ごしました（もち
ろんですが北大ではありません）。大学時代は建
築やデザインをはじめ、どうやったら女性にモテ
るのか研究・実践の日々でした。その成果もあり
妻と出会い、結婚、２人の子どもにも恵まれ、忙
しい日々ですが、自分なりに幸せな時間を過ごせ
てます。
【仕事について】
　元々は広告デザインするグラフィックデザイナ
ーです。前の職場でおよそ５年間、修行の日々を
過ごし、企業のロゴマークやチラシ・ポスター、
テレビCMなど様々なデザインに携わらせていた
だきました。
　30歳を過ぎた頃、思うところがあり退職、現在
の職場であるエムアンドエムドットコーの立ち上
げから参加させていただいてます。かれこれ15年
経ちましたが、まだまだ勉強させてもらえること
が多く、大変で悩ましいことも多いですが、基本、
楽しい日々です。
【会社について】
　エムアンドエムドットコーは、もともと映像制
作とグラフィックデザインを提供する、いわゆる
「制作会社」でした。その後、イベント事業とし
て、全国持ち回りのイベント「日本のまつり2010
鳥取」から始まり、「鳥取しゃんしゃん祭」「全
国障がい者芸術文化祭」「全国高校生手話パフ
ォーマンス甲子園」など大きなイベントの、企画
立案から実施計画の作成、実際の運営など幅広
く携わらせていただいています。手話パフォーマ
ンス甲子園などでは、皇室の対応もさせていただ
き、なかなか携わることができない仕事を経験さ
せていただいてます。
　会社のビジョンは、「新しい市場を創造するこ
と」を柱に、「企業・クライアントの売上アッ
プ・イメージアップに貢献する」です。企業・ク
ライアントにヒアリングを行い、さまざまな企画
を立て、ご提案をさせていただいて、イベントや
映像制作、グラフィックデザインやウェブサイト
の制作など、カタチにするというスタイルです。
　コロナの影響で世の中がガラッと変わってしま

私の履歴書

った現在ですが、「コロナのせい」ではなく「コ
ロナのおかげ」と言えるよう、私もまた変化を楽
しみながら、社会に貢献していきたいと考えてい
ます。
　まだまだ若輩者ですが、皆さんこれからもどう
ぞよろしくお願いします。
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私の履歴書

上 田 隆 司
　私は昭和48年に鳥取市河原町で３人兄弟の末
っ子として生を受け、生まれてから現在に至るま
で47年間、河原で過ごしています。
　実家は祖父の代から石材店を営んでおり、当
然のごとく長男が跡を継ぐと思っており、私は学
生時代から自由気ままに遊びまわっていました。
　そんな時、長男の兄が大学に進学し教員を目
指していると聞き、必然と私に家業を継ぐという
役目がまわってきました。
　そんな流れで高校を卒業後、家業の石材店で
働くことになりました。
　当時の石材店は、現代の便利な機械もなく過
酷な職場環境でした。
　原石から石を割り、石ホコリにまみれながら石
を加工し、現場作業では石を人力で担いだりと、
いきなり最前線に投入されました。体力的にきつ
く汚い仕事で、とても18歳の若者には耐えられな
い環境でしたが、その頃石材店は最盛期だった
こともあり給料だけは良かったので必死に働いて
いました。今思えば、当時の苦労して取得した加
工技術が今の石材店の経営に活きていると考え
ています。
　国内の墓石業界は、25年程前から中国より製

品を輸入するようになって、国内で墓石を加工す
る技術がなくなってきています。
　「中国の石で中国人が加工した墓石ではなく、
日本の石で日本人が加工した墓石を建ててみま
せんか？」というような活動を、業界の発展のた
めに石材組合などで取り組んでいます。
　石は無限の可能性を秘めています！　これか
らも石を通じて社会に貢献していきたいと思って
います。
　地元の河原では商工会、消防団など地域の発
展のために、仲間達と楽しくやっています。また
鳥取城北高校には、これまで3人の子供がお世話
になっていることもありＰＴＡの役員を今年で6
年目と長くお付き合いさせてもらっています。
　私生活では４人の子供に恵まれ賑やかな家庭
でしたが、子供も大きくなり２人の娘が県外の大
学に進学してから急に家が静かになってきまし
た。特に今年は夏休みもコロナの影響で帰省す
ることもできず寂しい想いをしている今日この頃
ですが、ライオンズ活動を通じて、委員会、ゴル
フ、麻雀と楽しく交流させて頂いています。
　皆様、今後とも宜しくお願いいたします。
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私の履歴書

太 田 垣 政 宣
　私は昭和41年７月に鳥取市に生を受けました。
　４人兄弟の３番目、自分以外は全員女子という
環境で育った事もあり、幼い頃は大人しかったよ
うで、母親などはこの子は将来男として世の中渡
っていけるのだろうかと心配していたようですが、
小学４年より始めた少年野球でそのあたりの不
安は解消されたようです。
　野球一筋の中学、高校時代。　残念ながら甲
子園の夢は叶いませんでしたが、９年間の部活を
通じて、スポーツマンシップ、仲間との信頼と協
力、目標に向けて努力するなど様々な事を学び、
　現在の自分自身を形成する礎となったと思っ
ております。
　高校を卒業し、鳥取市にある消防車メーカー
の会社に就職。なかなか特殊な業種で日本国内
にも数社しか無い仕事なので、自分たちが作る
消防車が日本各地で活躍するんだという誇りをも
って仕事に取り組み、図面を読んだりミリ単位で
こだわる仕事は、この会社で学ばせてもらったと
思っております。
　33歳になり、縁あって現在の親会社である
（有）石野石材工業所に入社し、墓石など石材
に携わる仕事につきました。
　それまでの工場屋内での仕事と違い外仕事の
為、梅雨の長雨、夏の炎天下、冬の雪の中と天候
に左右され、尚且つ当時は職人かたぎの先輩も
多く とても厳しい世界でしたが、少しずつ仕事
を覚え、少しずつこだわりを持てるようになり、
そして完成後のお客様から直接のありがとうとい
う感謝の言葉を聞いた時に、本当に良い仕事に

ついたと感動した事は今でも忘れません。
　私が入社した当時は社長含め４人ほどの小さ
な会社でしたが、経営努力もあり会社の規模も
大きくなり、様々な経営判断の中で工事部の分社
化となり、社長から任命を受け今現在のI.T.Cを
立ち上げました。
　分社化と言っても子会社でも無く、資本も入っ
ていない完全な別会社ですので、起業当時は本
当に厳しく、この先やっていけるのか不安の毎日
でしたが、徐々に軌道に乗り何とか今年9年目を
迎えております。
　墓石の業界も、核家族化、少子化など時代の
変化に伴い大きな変革の時期だと感じておりま
す。
　時代のニーズは墓終い、永代供養の割合も大
きくなっていますが、基本的な御先祖を敬う気持
ちはどんな時代でも無くなるものではないと信じ
ております。
　時代の流れを読みつつ伝統も継続しながら、
そして、お客様のありがとうの言葉で感動した気
持ちを忘れる事無く、今後も全力で邁進していく
所存でございます。
　まだまだ経営者として未熟な私ですが。今、歴
史ある鳥取いなばライオンズクラブの活動を通じ
て、諸先輩方から様々な事を学ばせて頂いてお
ります。
　引き続きしっかり活動し、地域社会へ少しでも
貢献できればと思っております。
　これからも皆様宜しくお願いいたします。
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ゴルフ同好会９月例会成績表

　　　松村　　明選手
　　　ぶっち切りの12アンダー優勝
　　　おめでとうございます

ＢＧ　木下修司選手
2020 年９月 20 日　鳥取 CC 吉岡コース

ベストグロス 木下　修司

ニヤピン№ 2 山下　教幸

　　〃　　№ 8 加納　義信

　　〃　　№ 13 安田　　勤

　　〃　　№ 17 山本　孝夫

ドラコン№ 6 砂田　典男

　　〃　　№ 15 住谷きよみ

ドラタン№ 6 今川　　登

　　〃　　№ 15 宮脇　洋行

順位 名前 GROSSE HDCP NET

１ 松村　　明 80 20 60

２ 山本　孝夫 94 30 64

３ 田栗　智幸 107 40 67

４ 池谷　勇治 93 25 68

５ 谷口　博昭 89 21 68

６ 山下　教幸 90 21 69

７ 表　　淳史 93 24 69

８ 加納　義信 90 20 70

9 住谷きよみ 100 30 70

10 砂田　典男 89 18 71

11 木下　修司 80 6 74

12 仁保　統博 82 8 74

13 田中　敏明 88 11 77

14 下石　明義 111 34 77

15 今川　　登 97 19 78

16 壱岐　昇一 112 34 78

17 安田　　勤 115 36 79

18 宮脇　洋行 91 11 80

19 奥田　卓志 128 45 83

優勝の弁
　９月20日（日）に行われました同好会コンペ
で久しぶりに優勝させていただきました。先日
までの猛暑も少し和らぎ気持ちよい気候の中プ
レー出来ました。
　最近は新型コロナウィルス感染症の関係で引
きこもり気味でしたので、ゴルフ場で思いっき
り体を動かす爽快感がたまりませんでした。
　同伴競技者の住谷さん、壱岐さん、安田さん　
とっても賑やかなラウンドありがとうございま
した。

新ハンディキャップ 松村　　明選手　６
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ゴルフ同好会１０月例会成績表

　　　田渕　吉男選手　
　　　アイアンを新調し心機一転
　　　優勝おめでとうございます

ＢＧ　松村　　明選手
2020 年 10 月 18 日　鳥取 CC 吉岡コース

ベストグロス 松村　　明

ニヤピン№ 2 松村　　明

　　〃　　№ 8 田中　敏明

　　〃　　№ 13 田渕　吉男

　　〃　　№ 17 住谷きよみ

ドラコン№ 4 谷口　道明

　　〃　　№ 18 砂田　典男

ドラタン№ 4 下石　明義

　　〃　　№ 18 山本　孝夫

順位 名前 GROSSE HDCP NET
１ 田渕　吉男 84 22 62
２ 加納　義信 85 20 65
３ 山本　孝夫 95 30 65
４ 住谷きよみ 96 30 66
５ 下石　明義 100 34 66
６ 佐藤　公昭 94 28 66
７ 池谷　勇治 92 25 67
８ 砂田　典男 87 18 69
9 仁保　統博 78 8 70
10 谷口　博昭 91 21 70
11 小西　　賢 84 14 70
12 松村　　明 81 6 75
13 福嶋　徳男 91 14.4 76.6
14 田中　敏明 88 11 77
15 房安　　光 106 27 79
16 霜田喜三郎 108 27 81
17 岡島　和子 132 50 82
18 谷口　道明 100 18 82
19 今川　　登 102 19 83
20 菖蒲　直樹 116 28 88
21 森田　浩二 112 21 91
22 井上　法雄 135 40 95

優勝の弁
　10月18日（日）、鳥取カントリークラブ吉岡
温泉コースにてゴルフ同好会10月例会が22名の
参加で開催されました。
　当日は、桜谷神社の秋祭りの当番でのぼりを
揚げた後、町内一斉清掃で伝達広場の草刈りな
どを行い途中で切り上げてゴルフ場へ時間に間
に合うか心配でありましたが、なんとか集合時
間までに到着できほっとしました。
　秋晴れの天気の中、OUT／INに分かれてスタ
ートしました。
　午前中は力まないスイングを心がけてプレー
したおかげで、スコアーが午前40、午後44、ト
ータル84、また、ハンディ22にも恵まれて優勝
することができました。同伴者の仁保さん、山
本さん、ありがとうございました。
　これからも頑張っていきますので今後ともよ
ろしくお願いいたします。

新ハンディキャップ 田渕　吉男選手　10
11月例会は11月22日（日）鳥取GC砂丘コース
９時32分スタートです。
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９月３日第１例会
・ 池田康利…本日、一カ月ぶりの例会を開く

事が出来て皆様の元気な顔が見れて良かっ
たです。大変ですが、宜しくお願いします。

・ 小坂宏治…８月の理事会がコロナのため中
止になり、久しぶり皆様の顔を見る事が出
来安心しました。

・  山根秋雄…久しぶりの例会！毎年皆出席を
心の張りにしていましたが、コロナでそ
れもかなわず残念です。奉仕活動も出来
ないのでせめてドネーションさせていた
だきます。

・  山下教幸…孫の誕生祝いと私の誕生日８月
の祝いを頂きました。ありがとうございま
す。61歳になりました。まだまだ若造です
がよろしくお願いします。

・ 田中宏明…誕生祝いありがとうございます。
本日の例会、久しぶりに皆さんと会えると
楽しみにしていましたが、急な用事で欠席
となり残念です。

・ 下石明義…８月の誕生祝いを頂き有難うご
ざいます。年だけ大きくなって、中身は成
長していない自分ですが、これからも宜し
くお願い致します。

・ 池谷勇治…お誕生日のお祝いありがとうご
ざいます。今年はゾロ目の66歳になりまし
た。早いものです。流行のコロナも65歳か
らは重病になりやすいとのことですが、コ
ロナに負けない身体でいたいと思います。

・ 佐藤公昭…８月４日で45歳となりました。
40代も後半にさしかかり、近頃は小さい文
字が読みにくくなってきました。例年つづ
く暑さに負けないように頑張りたいと思い
ます。ありがとうございました。

・ 霜田喜三郎…誕生日、当日に例会で46歳も
よい年になりそうです。ありがとうござい
ました。

・ 房安　光…例会皆出席ピン、誕生祝いを頂
きました。ありがとうございます。

・井上法雄…2019年例会皆出席、出席率向上
つづけていきたいです。
・ 森田浩二…７月クラブゴルフにて優勝しま

した。悪天候の為、ハーフラウンドとなりま
したが、次回はフルラウンドの優勝を目指し
たいと思います。ありがとうございました。

・ 今川　登…同好会ゴルフコンペで暑い中で
したが、良きパートナー田中さん、加納さ
んに恵まれまして優勝致しました。これか
らも健康に気をつけて頑張っていきますの
でよろしくお願い致します。

・ 表　淳史…７月26日（日）ゴルフ取切戦で
BG杯を頂く事が出来ました。ありがとうご
ざいました。

・ 松本正嗣…松本です。昨年は、デトロイト
ジャズフェスティバル出演の折は大変お世
話になりました。今年はコロナのため相互
交流はWEBだけになりましたが何とか開催
のはこびになりました。９月20・21日２日
間鳥ぎん文化会館小ホールにおいて県下８
バンドが出演します。本日はチケット・パ
ンフレットを持ってきましたのでご協力よ
ろしくお願いします。

・ 長谷孝浩…ライオンテーマーの長谷です。
本日皆さんのテーブルに名札を出す事を忘
れてしまいましたのでドネーションします。
申し訳ございません。

９月24日第二例会
・ 池田康利…霜田さんのツイスターデビュー

をお祝いします。ありがとうございます。
・ 下石明義…霜田喜三郎さん、テールツイス

ター初デビュー応援します。頑張ってくだ
さい。

・ 小坂宏治…連休の20日に河原の道の駅イベ
ントに参加しました。鮎200匹を地元の炭で
塩焼きにしました。売り上げは10万円でし
た。夜の打ち上げも楽しく出来ました。会
員の上田君も一緒に参加しました。

・ 井上法雄…本日は、霜田さんにテールツイ
スターをかわって頂きました。これから期
待の若手ですのでご指導よろしくお願いい
たします。

・ 霜田喜三郎…初めてのテールツイスターで、
少し緊張しました。今後もよろしくお願い
します。

・ 松村　明…８月20日（日）に行われました
同好会コンペで久しぶりに優勝させて頂き
ました。コロナでいろいろと自粛中ですが
ゴルフ場で思い切り体を動かして楽しい一
日を過ごさせて頂き、松茸の賞品まで頂き



− 12 −

有難うございました。同伴競技者の住谷さ
ん壱岐さん、安田さんとっても賑やかなラ
ウンドありがとうございました。

・ 長谷孝浩…副テールツイスターの霜田喜三
郎様ライオンズ頑張っていますね。本日の
テールツイスターお疲れ様です。あわせて
開会のゴングを出し忘れていましたのでド
ネーションします。

・ 池谷勇治…去る９月18日に鳥取県土木部長
様より、令和元年度、測量設計部門の１つ
で優良業務表彰を頂きましたのでドネーシ
ョンします。

10月１日第一例会
・ 池田康利・小坂宏治…本日の角田さん、懸

樋さんの入会を祝いまして、また早く慣れ
て頂きたいと思います。

・ 宮脇洋行…懸樋さん、角田さん入会おめで
とうございます。同期としてお互いに頑張
りましょう。

・ 環境保全委員会一同…懸樋さん、角田さん、
ご入会おめでとうございます。御二人とも、
環境保全委員会の所属となりますのでとも
に力を合わせて頑張っていきましょう！！

・ 砂田典男…ライオンズクラブ国際協会336B
地区情報誌に鳥取市地域食堂ネットワーク
寄付金贈呈と盲導犬を支援する会「鳥取ハ
ーネスの会」への支援金贈呈の事業が掲載
されていましたのでドネーションします。

・ 池谷勇治…ザ、ライオンズタイム誌Vol1に
ハーネスの会、支援活動を載せて頂きまし
た。ドネーションします。

・ 山根秋雄…10月２日で73歳になります。お
祝い有難うございます。誕生日の日付迄に
は残り11時間ほどあります。今夜は中秋の

名月、染みわたる御酒を堪能したいと思い
ます。ところで中国では「秋節」という事
で８連休（今日から）らしい。コロナ大丈
夫かな?

・ 藤井三郎…早々と誕生日を祝福して頂きま
してありがとうございます。コロナ禍の中、
いつ回復するか心中穏やかでありません。
お祝いのフルーツを妻と食後のデザートに
いただきます。よろしくお願いいたします。

・ 田中敏明…誕生祝い、有難うございます。
・ 井上法雄…本日は、お話を阿部さんにして

頂きます。ありがとうございます。

10月15日第二例会
・ 池田康利…本日の野外例会出席ありがとう

ございました。
・ 小西　賢…今年は無事に野外例会が開催さ

れた事についてドネーションします。昨年
は台風の影響で中止になりましたが、本日
は少し寒く天候は微妙ですが良かったです。
これで安心して委員長を退任できます。

・ 小西　賢…去る10月5日の月曜日に「鳥取
市」で災害時における宿泊施設の提供に関
する協定の調印式がありました。調印式の
みだと思っていましたが当日多数の報道関
係者が来ておりそのまま取材となりました。
テレビにあんなに大きく報道されるとは思
わず、今後信号無視もできなくなりました。
これからも地域に少しでも貢献できるよう
精進します。

・ 影山嗣泰…９月の４連休にGoToトラベルを
使って新潟、会津若松、郡山、大内宿へ行っ
てきました。クラブも2週間自粛し、ご迷惑
をかけましたがコロナにかかってなくてホッ
トしています。ありがとうございました。

マンスリーレポート集計表（9月）

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 支部 世帯数 子会員数

7R−1Z

鳥　　　取 3 32,000 0 0 34 35 0 1 34 1 0 0 0 87

鳥 取 中 央 1 36,000 0 0 36 37 0 0 37 5 0 0 0 90

鳥取いなば 1 0 0 0 79 76 0 0 76 7 0 0 0 75

鳥 取 久 松 1 21,000 0 0 26 29 0 0 29 5 5 5 5 73

鳥 取 千 代 0 0 0 0 16 17 0 0 17 3 0 0 0 84

鳥 取 砂 丘 1 10,000 0 0 42 43 2 1 44 3 0 0 0 84
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◎11月誕生祝…１日池田　３日住谷　
　　　　　　　12日長尾　谷口道　
　　　　　　　15日長谷　28日渡邉健
◎12月誕生祝…４日河﨑　７日加納　9日小西
　　　　　　　10日中井　13日山口　
　　　　　　　25日西尾吉
◎ 11月結婚記念日ライオン…４日菖蒲　
　　　　　　　９日松本正　11日福山　
　　　　　　　14日山根、小西　16日井上　
　　　　　　　23日加納　26日角田

◎12月結婚記念日ライオン…５日壱岐
　　　　　　　12日福嶋、山本敏　
　　　　　　　23日影山　24日萬
◎同好会だより
・11月のクラブゴルフは、11月22日（日）
　砂丘　９：32スタート
・12月のクラブゴルフは、12月20日（日）
　砂丘９：32スタート

～理事会だより～事務局だより
９月
議題
①会計監査の退会により後任選出について 承認
②環境保全副委員長の後任選出について 承認
③新会員について 承認
④不在会員継続申請 承認
⑤10月第二野外例会について� 承認
⑥クリスマス家族例会中止について�
白兎会館は、今年度、コロナの影響で例年の半
数以下の 80 人しか収容できないというで、計
画委員会にて検討した結果、今年度は家族会を
中止して会員のみの夜間例会開催が提案され、
審議の結果、承認とする。尚、会場を鳥取ワシ
ントンホテルに変更、日程も、第２木曜日の 12
月 10 日 18：00 ～ 20：00 とする。
⑦委員会アワーについて 承認
⑧�第14回鳥取いなばライオンズカップミニバス
ケットボール大会開催中止について

会場の各体育館がコロナの影響で使用不可のた
め、中止せざるを得ないと児童・青少年奉仕委
員長より報告され、審議の結果、承認とする。
⑨�朝の清掃奉仕（樗谿公園）について（10月18
日、11月15日） 承認
⑩�鳥取県臓器バンク街頭キャンペーン中止とア
ンケートのお願いについて� 承認
⑪地域社会奉仕委員会アワーについて 承認
⑫６LC親善ボウリング大会開催について
審議の結果、参加とする。
⑬�令和２年７月豪雨災害街頭募金活動について
今年度は事業の多くが中止となっており、財源
があるので、事業予定費より拠出とする。尚、
金額は財務と相談、次の理事会に提案とする。

⑭コロナ禍による例会・理事会中止基準について
会長より、特別の基準は設けていないが、８月
は７月下旬より鳥取県東部で感染者が続出した
ので中止した経過報告がある。会場のワシント
ンホテルは、国のガイドラインに沿って、通常
の収容人数の 60％で３密を避け、消毒、マスク
着用、検温等をクリアして開催という見解。
⑮懇親会を伴う夜間例会について
アルコールが入ると、大声となったり、３密の
規定からはずれるのではという意見が出された
が、心配な方は、例会のみという選択肢がある
し、懇親会を楽しみにしている会員も多いので、
今の段階では夜間例会は開催とする。
⑯7R-1Zガバナー公式訪問と合同例会について
ガバナーが急遽、リモートでの参加となったこ
とから、合同例会の意味がないので、クラブの
例会は９月 24 日（木）の定刻（12：20 ～ 13：
20）に会長幹事出席の上通常開催した方がよい
という意見が出され、審議の結果、承認とする。

10月
議題
①会員委員会１名増員について　 承認
②�疫病により出席できない場合のファインの取
り扱いについて 

審議の結果ファインは徴収しないこととする。
③鳥取環境大学学生支援について 承認
④令和２年度７月九州豪雨災害支援金について 
支援金50,000円として事業予定費より拠出
⑤�９月理事会で議題となった夜の例会について
はこれまで通りの基準にて開催とする 承認



印刷　株式会社鳥取平版社

　書店に立ち寄ったら「これでいいのか鳥取県」と

いう本がレジ横にたくさん平積みされていたので

買ってみた。いわゆるムック本で「消滅」「ビン

ボー」「地味」などのキーワードが多用され、いさ

さか極端な見解に終始する内容だったが考えさせら

れる部分もあった。鳥取人の良さとは？鳥取の未来

は？

会報委員会　福山 博之
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例会日　毎月第１・第３木曜日　12時20分

例会場　鳥取市東品治102
　　　　☎27－8111　鳥取ワシントンホテルプラザ

会　長　池田康利

幹　事　小坂宏治

編　集　会報委員長　
　　　　北村雅彦

表紙写真説明
９月第一例会での様子

1 1 月 行 事 予 定 1 2 月 行 事 予 定
○クラブチャーターナイト記念日（17日） 
○理事会・ガバナー諮問委員会

○
○

１ 日
２ 月
３ 火 文化の日
４ 水  （鳥取中央LC・鳥取砂丘LC例会）
５ 木 第1253回例会
６ 金
７ 土
８ 日
９ 月
10 火  （鳥取LC例会）
11 水
12 木 理事会 （鳥取久松LC例会）
13 金  （鳥取千代LC例会）
14 土
15 日 朝の清掃奉仕
16 月
17 火  （鳥取中央LC例会）
18 水  （鳥取砂丘LC例会）
19 木 第1254回チャーターナイト記念例会
20 金
21 土
22 日 クラブゴルフ
23 月 勤労感謝の日
24 火  （鳥取LC例会）
25 水 第2回 7R-1Zガバナー合同委員会
26 木  （鳥取久松LC例会）
27 金  （鳥取千代LC例会）
28 土
29 日
30 月

○ 
○

○
○

１ 火  （鳥取中央ＬＣ例会）
２ 水  （鳥取砂丘ＬＣ例会）
３ 木 第1255回例会
４ 金  （鳥取千代LC例会）
５ 土
６ 日
７ 月
８ 火  （鳥取LC例会）
９ 水
10 木 拡大理事会 （鳥取久松LC例会）
11 金
12 土
13 日
14 月
15 火  （鳥取中央ＬＣ例会）
16 水  （鳥取砂丘ＬＣ例会）
17 木 第1256回例会
18 金  （鳥取LC・鳥取千代LC例会）
19 土
20 日 クラブゴルフ
21 月
22 火
23 水
24 木  （鳥取久松LC例会）
25 金
26 土
27 日
28 月
29 火
30 水
31 木


